

13.01.2026 | Pressemitteilung

Seite 1 von 2

## Gesundheitsversorgung stärken: Robert Bosch Krankenhaus erweitert Gefäßmedizin um die renommierte Seiter-Klinik und Praxis Dr. Seiter

**Stuttgart, 13. Januar 2026 – Die angesehene Seiter-Klinik und Praxis Dr. Seiter gehören seit dem 1. Januar 2026 zum Robert Bosch Krankenhaus (RBK). Damit bündelt das RBK am Bosch Health Campus in Stuttgart die langjährige Spezialisierung auf Venenerkrankungen der Praxisklinik mit der interdisziplinären Gefäßmedizin des Krankenhauses: Patientinnen und Patienten profitieren künftig von der engen Zusammenarbeit des neuen Ambulanten Gefäßzentrums Dr. Seiter mit den Abteilungen des Robert Bosch Krankenhauses.**

Das Robert Bosch Krankenhaus (RBK) hat sein Angebot in der spezialisierten Gefäßmedizin zum 1. Januar 2026 erweitert: Die Seiter-Klinik und Praxis Dr. Seiter bilden gemeinsam die Robert Bosch Krankenhaus, Ambulantes Gefäßzentrum Dr. Seiter GmbH - mit dem Medizinischen Versorgungszentrum MVZ Gefäßmedizin – Praxis Dr. Seiter und der Seiter-Klinik.

„Gefäßleiden betreffen viele Menschen – oft verläuft die Erkrankung schleichend, aber mit teils erheblichen Folgen“, sagt Prof. Dr. Mark Dominik Alscher, Geschäftsführer des Robert Bosch Krankenhauses, „mit dem Ambulanten Gefäßzentrum Dr. Seiter unterstützen wir die Versorgung in Stuttgart um hochspezialisierte Diagnostik und moderne, schonende Therapieverfahren. Gleichzeitig profitieren Patientinnen und Patienten von kurzen Wegen und der engen Zusammenarbeit mit den Fachabteilungen des Robert Bosch Krankenhauses.“

Der bekannte Standort bleibt erhalten: zentral in Stuttgart-Mitte, im Herold Center am Wilhelmsplatz. Dort ist die seit 1995 bestehende Seiter-Klinik als eine der führenden Praxiskliniken für Venenleiden in Deutschland. Das Team dort führt jährlich rund 2.500 Gefäßoperationen ambulant und stationär durch und bringt damit profunde Erfahrung ein – insbesondere in der Behandlung von Krampfadern, Besenreisern, Thrombosen, Lymphödemen sowie Durchblutungsstörungen. Neben klassischer Gefäßchirurgie kommen moderne minimalinvasive Verfahren zum Einsatz, darunter Laser- und Radiowellentherapien, Mikroschaumverödung und Thermokoagulation. Ergänzend werden diagnostische Verfahren wie Duplex-Sonografie und Thrombophilie-Analysen angeboten. Dr. Hans Seiter: „Ich freue mich sehr, dass wir ab sofort zum Bosch Health Campus gehören. Mit dem Robert Bosch Krankenhaus haben wir den starken und innovativen Partner mit dem die Praxis Dr. Seiter und die Seiter-Klinik in unveränderter Form zukunftsähig weitergeführt werden kann.“

Die Geschäfte der Robert Bosch Krankenhaus, Ambulantes Gefäßzentrum Dr. Seiter GmbH führt Prof. Dr. Mark Dominik Alscher, die Geschäftsleitung verantwortet Denis Seric. Als Ärztlicher Leiter des MVZ wirkt Dr. Hans Seiter.

**Bildnachweise:**

Robert Bosch Krankenhaus, Ambulantes Gefäßzentrum Dr. Seiter GmbH im Herold Center am Wilhelmsplatz, Bildquelle: RBK/Valerie Lippert-Müller

Professor Mark Dominik Alischer, Geschäftsführer des Robert Bosch Krankenhauses (RBK); Bildquelle: RBK/M42

**Robert Bosch Krankenhaus**

Die Robert Bosch Krankenhaus GmbH (RBK) ist ein von der Robert Bosch Stiftung getragenes Krankenhaus am Bosch Health Campus in Stuttgart. Seit 1978 zählt das RBK, ein Krankenhaus der Zentralversorgung mit Funktionen der Maximalversorgung, zu den Akademischen Lehrkrankenhäusern der Universität Tübingen. Mit 1.191 Betten nehmen das RBK, das RBK Standort City, das RBK Lungenzentrum Stuttgart sowie die Klinik für Geriatrische Rehabilitation im Jahr bis zu 40.000 Patientinnen und Patienten stationär auf. Rund 3.400 Mitarbeitende sorgen dafür, dass sich die Patientinnen und Patienten individuell betreut fühlen. Der Bosch Health Campus vereint alle Institutionen und Förderaktivitäten der Robert Bosch Stiftung im Bereich Gesundheit: das Robert Bosch Krankenhaus, das Dr. Margarete Fischer-Bosch Institut für Klinische Pharmakologie, das Robert Bosch Centrum für Tumorerkrankungen, das Robert Bosch Centrum für Integrative Medizin und Gesundheit, den Bosch Digital Innovation Hub, das Institut für Geschichte der Medizin, das Irmgard Bosch Bildungszentrum und das Robert Bosch Centrum für Innovationen im Gesundheitswesen.

Mehr Informationen unter [www.rbk.de](http://www.rbk.de)